
REUNIÃO DO FÓRUM DE EJA – RS

Data: 02/03/2016
Local: Sede do CPERS – P. Alegre

Participantes: Alexandre Rafael da Rosa
Coordenador Fórum EJA – RS

Luiz Veronezi
CPERS Sindicato (Filiado CNTE)

Maria Elisabete Machado
PUCRS

Elaine Silveira Teixeira Ferreira
UNCME - RS

Fernanda dos Santos Paulo
MOVA - RS

Guilherme Reichwald Júnior
IFSul – Sapucaia do Sul

Evandro Alves
UFRGS

Aline Cunha
UFRGS – Segmento IES – Fórum 

Vera Regina
Segmento Educadores(as) – Fórum

A reunião começou com um breve histórico sobre a realização da CONFINTEA BR +6. 
Essa retomada foi feita em função de alguns presentes não estarem em reuniões 
anteriores.
A professora Vera Regina, contestou a indicação e homologação da professora Mara na 
condição de representante dos educadores(as) da rede estadual, alegando que a 
professora Mara não mais trabalha em sala de aula com educandos da EJA, o que seria o 
critério básico para sua escolha. Foi informado que seguiu e-mail para todos(as) que 
poderiam estar habilitados dentro dos critérios estabelecidos no Fórum Social Mundial 
Temático e com a chancela de uma entidade filiada à CNTE. A única educadora a 
responder o e-mail foi a professora Mara, a qual recebeu o aval do CPERS na última 
reunião.  Apesar do prazo já extinto para reversão da inscrição (26/02) junto à 
SECADI/MEC, o coordenador ficou de perguntar se havia alguma possibilidade de 
mudança.
Foi ressaltado também, a importância de uma referência oficial para as indicações de 
Elaine (UNCME) e Guilherme (IFSul), como forma de uma maior sustentação de seus 
nomes no ato da inscrição junto à SECADI/MEC, quando do encaminhamento de suas 
fichas de inscrição, independente da inscrição via online.



Posteriormente, deu-se continuação às contribuições para o documento Recomendações, 
sendo acrescentados mais alguns itens. Depois de cerca de uma hora desta tarefa, 
encaminhou-se para outros pontos de pauta.
Sobre a CONAE 2018, o grupo referendou as contribuições ao debate para serem 
apresentadas na reunião do FNDE, com algumas alterações.
Sobre o tema central para o ENEJA, EREJA e SNF, foi aprovada a sugestão do Fórum 
Mineiro sobre o balanço da EJA pós-LDB.
Finalizado o encontro, a próxima reunião ficou marcada para o dia 31/03, quinta-feira, 
novamente na Sede do CPERS Sindicato, às 14h.

Porto Alegre, 02/03/2016


